



Nombre del alumno: Idolina Epifanía López Roblero.

Nombre del profesor: María De Los Ángeles Venegas.

Nombre del trabajo: Medicina Social

Grado: 9°

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Mayo de 2020.

1. ELABORA UNA DEFINICIÓN PROPIA DE MEDICINA SOCIAL

La medicina social es la ciencia que se encarga no solo de la medicina sino también de las ciencias sociales, se ocupa de la salud y la enfermedad pero también vela por el grupo colectivo, es decir por la comunidad, no se trata únicamente del individuo como persona sino que trata al individuo como parte de una familia y parte de una sociedad, lo cual incluye, la cultura, la política, la economía.

2. REDACTA UN TEXTO NO MENOR A 200 PALABRAS EN WORD, DONDE EXPLIQUES LA IMPORTANCIA DE MEDICINA SOCIAL EN EL DESARROLLO DE TU PROFESIÓN COMO TRABAJADORES SOCIALES.

La medicina social busca entender las condiciones de vida social y económica que impactan a la salud y la enfermedad entre los individuos, así como su importancia a la medicina, los trabajadores sociales fomentan las condiciones en las cuales la comprensión sobre este tema mediante la educación, promoción, organización y desarrollo de programas de salud pueda conducir una sociedad más sana. Los Trabajadores Sociales son los profesionistas que apoyan a resolver los conflictos sociales y emocionales de las personas enfermas, también uno de los roles de un T.S es el de mediador porque sirven como mediador entre el paciente y el médico, por ejemplo la trabajadora o trabajador social visita los domicilios de los enfermos y da parte al doctor de los problemas sociales de esa persona, también apoya a los familiares de estos a desarrollar ajustes emocionales y sociales a la enfermedad en cuestión, analiza la manera de eliminar el miedo, deshacer prejuicios entre otras cosas, en si un trabajador social ayuda a preparar el medio familiar y social apto para el paciente, apoya al aquejado a continuar normalmente con su vida, y también participan en programas de investigación, relacionados con problemas médico-sociales, el trabajador social y el medico social van de la mano para realizar juntos un buen trabajo para el bienestar de la sociedad.

3. ANALIZA Y DIFERENCIA EL CONCEPTO DE SALUD INDIVIDUAL Y SALUD COMUNITARIA, PARA ELLO DESCRIBE LAS DIFERENCIAS O SIMILITUDES ENTRE AMBOS CONCEPTOS.

La salud individual como su nombre lo especifica es individual o en otras palabras es muy personal, dado que cada uno es responsable de su propia salud, va más relacionado con la vida cotidiana de la propia persona, mientras que en salud comunitaria es algo que afecta a una sociedad, por ejemplo las principales causas de muertes de una comunidad o enfermedades más comunes ahí dentro.

4. ESCRIBE CON TUS PALABRAS COMO SE PUEDE DIFERENCIAR EL ESTADO DE SALUD DE UNA PERSONA CON EL ESTADO DE ENFERMEDAD.

El estado de salud de una persona es un estado de bienestar, lo cual indica que goza felizmente de la salud, del estado social y psicológico de su vida, mientras que enfermedad simboliza, debilidad, desagrado, y está mal tanto físico, social y psicológicamente todo debido a la enfermedad.

BIBLIOGRAFÍA: PDF, Antología de Medicina Social.